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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

РЕГИСТРАЦИЯ
ЗАВЕРШЕНА

12 января состоялось очередное заседание

городской избирательной комиссии. На нем

присутствовал заместитель заведующего орга-

низационно-правовым отделом облисполкома
В. Н. Ворожейки н.

Поскольку по разным причинам на преды-

дущем заседании была отложена регистра-

ция четырех кандидатов в народные депу-
таты горсовета — требовалась дополнитель-
ная работа по поступившим документам,
председатель, комиссии Н. Н. Алексеенко
подробно проинформировала по каждому кан-

дидату.

Получено письменное заявление о согла-

сии баллотироваться от техника-биолога сов-

хоза «Аврора» В. Е. Шутовой, и она заре-
гистрирована кандидатом в депутаты горсо-
вета по 111 избирательному округу.

Зарегистрирована также по избиратель-
ному округу № 87 педагог школы-интерната

Г. С. Новикова.
Уже после регистрации написал заявле-

ние об отказе участвовать в предвыборной
борьбе начальник производственного объеди-
нения «Сланцыжилкомхоз» А. П. Виноградов.
В соответствии со статьей 12 Закона о вы-

борах народных депутатов местных Советов
его заявление комиссия удовлетворила.

На заседании были рассмотрены также

документы, поступившие в городскую изби-
рательную комиссию и касающиеся мораль-

ных качеств Ю. Н. Струлева, выдвинутого

пленумом ГК ВЛКСМ кандидатом в депутаты

горсовета. Он присутствовал на заседании

комиссии и был ознакомлен с этими доку-
ментами.

После обсуждения комиссия приняла ре-
шение зарегистрировать Ю. Н. Струлева кан-

дидатом в депутаты горсовета по 9-му избира-
тельному округу, так как его выдвижение

осуществлено в соответствии с Законом.
По этому округу баллотируются еще три

кандидата в депутаты горсовета, и избирате-
ли смогут сделать свой выбор.

На этом заседании комиссия завершила

регистрацию кандидатов в депутаты горсове-
та — зарегистрировано 278 человек.

— Выло выдвинуто кандидатами в де-

путаты 285 человек, а зарегистрировано
меньше, потому что несколько человек не

далн свое согласие баллотироваться. — ска-
зала председатель комиссии Н. Н. Алексеен-
ко.

Подводя итоги регистрации, она назвала

несколько цифр: среди кандидатов р депутаты

90 женщин, рабочих — 102 человека, ком-

мунистов и кандидатов в члены КПСС — 1.58,
комсомольцев — 20, молодежи до 30 лет — 49
человек.

Скоро избирательная комиссия вступит в

новый ответственный этап: начнутся предвы

борные встречи кандидатов в депутаты со

своими избирателями.
Т. КРЫЛОВА.

ИТОГИ ГОДА
Коллектив объединения «Ле-

нинградсланец» выполнил план
добычи сланца по результатам
ушедшего года на 101 процент,
добыто сверх плана 44862 тон-

ны сланца. Получена сверхпла-
новая прибыль в размере 2
миллиона 910 тысяч рублей.
Объединение справилось не
только со своими плановыми

показателями, но и социалисти-
ческими обязательствами. Пол-
ностью выполнены все постав-

ки по договорам потребителям.
Производительность труда про-
изводственно - промышленного

персонала превысила плановую
на 13 процентов. Такой значи-

тельный результат достигнут
благодаря напряженной рабо-
те всех участков и служб объ-
единения. Перевыполнен пла-

новый объем товаров народно-

го потребления на 16 с лиш-

ним тысяч рублей. В течение

ушедшего года коллектив объ-
единения полностью выполнил

свои обязательства с совхозом

«Родина» на сельскохозяйст-
венных работах — по заготов-
ке сена, кормов, прополке кор-
неплодов, уборке картофеля и

овощей.

Значительное перевыполне-

ние плана по прибыли благо-

творно скажется на формиро-
вании основных фондов объе-
динения: фонда материального

поощрения, фонда развития
производства науки и техники,
фонда социального развития.

Шахтеры своим производи-
тельным трудом закладывают
на будущее основы для своего

благополучия. Хорошие ре-
зультаты работы коллектива
объединения дают возможность

участвовать ему во Всесоюз-
ном социалистическом соревно-
вании, есть реальные шансы

занять призовое место. В на-

стоящее время подготовлены и

отправлены документы в Мини-
стерство угольной промышлен-

ности СССР для участия в со-

ревновании.

ПРОДУКЦИЯ ФАБРИКИ

НУЖНА ГОРОДУ
Успешно справился со сво-

ими плановыми заданиями и со-

циа ли сти чески ми обязатель-
ствами прошедшего года кол-

лектив швейной фабрики «Мо-
лодость». Основной показа-

тель — поставки по договорам

— выполнен полностью, на 100
процентов. План выпуска то-

варов народного потребления в

розничных ценах выполнен на

106,4 процента, в денежном
выражении выпущено товаров

на 19 миллионов 571 тысячу

рублей, что на 1 миллион 171
тысячу превышает взятые обя-
зательства.

Большинство выпущенных
товаров составила продукция с

индексами «Н» и «ДЦ» — на

сумму около 15 миллионов руб-
лей. Значительно перевыпол-

нен план по производству кур-

ток — основной продукции

фабрики. Выпущено 277 ты-

сяч единиц. В этом числе

— куртки с утеплением и без.
Часть продукции, выпускае-

ИЗВЕЩЕНИЕ

17 января в исполкоме горсовета ведет прием граждан

с 14 до 19 часов БЕЛЯЕВ Виталий Сергеевич, народный де-

путат СССР.
Исполнительный комитет.

мой коллективом швейной фаб-
рики по имеющимся в город-

ском торге фондам, поступает
на продажу в магазины нашего

города. Однако хорошо изве-

стно, что этого явно не хвата-
ет, поэтому не случайно, разго-

вор сегодня . идет о том, чтобы
вся сверхплановая продукция,

а может быть, даже часть пла-

новой, реализовывалась но ус-

мотрению самого коллектива
предприятия. Видимо, только

в этом случае можно будет го-

ворить о настоящей самостоя-

тельности и подлинном хозрас-
чете.

В то время, как многие про-

мышленные предприятия стара-

ются сохранить стабильность и

экономическую уверенность за

счет повышения цен на собст-
венные товары, коллектив фаб-
рики старается наращивать ко-

личество выпускаемых товаров,

сделать разнообразным ассор-

тимент. А. ЗИНОВЬЕВ.

МОЛОДЕЖЬ Л ТВОРЧЕСТВО
В ГОРКОМЕ КПСС

На заседании бюро городского комитета КПСС, состояв-
шемся в минувшую пятницу, 12 января, обсуждена работа
но развитию научно-технического творчества молодежи и
задачи, стоящие перед городским комитетом ВЛКСМ по ак-
тивизации этой работы. С информацией по этому вопросу
выступил заведующий идеологическим отделом ГК КПСС
В. М. Подоляко.

В обсуждении вопроса приняли участие члены комиссии,
готовившей его к рассмотрению на бюро: первый замести-
тель председателя горисполкома, он же председатель город-
ского координационного совета научно-технического творчест-
ва молодежи Г. А. Тишкин, секретарь партбюро завода рези-
новых изделий В. В. Лобанов, председатель горкома
ДОСААФ А. А. Краев, подземный горнорабочий шахты
«Ленинградская» В. И. Кузнецов, первый секретарь горко-
ма ВЛКСМ С. А. Вихров.

Выступил член бюро ГК КПСС председатель городского
комитета народного контроля В. С. Трощенков.

Подвел итог обсуждению первый секретарь ГК КПСС
В. В. Назаров.

По обсужденному вопросу принято постановление.
Бюро ГК КПСС удовлетворило ходатайство первичных

партийных организаций о снятии ранее наложенных взыска-
ний с начальника цеха цементного завода В. М. Голубева,
начальника СПМК-251 Г. И. Повелицы, главного инженера
производственного объединения грузового автотранспорта
(ранее работавшего в ремтехагррпромснабе) С. Н. Прибыт-
кова, начальника штаба гражданской обороны ПМК-102
А. А. Казанцева, машиниста железнодорожного кпана ПТУ
объединения «Ленннградсланец» С. В. Степанова.

Рассмотрен ряд персональных дел. Механик комбината
«Стройдеталь» М. Д. Екименков и токарь предприятия
«Липецкцемремонт» Н. А. Ганин исключены из КПСС за
самоустранение от, работы в партийной организации, води-
тель цементного завода А. В. Никитин исключен за наруше-
ние Устава КПСС. Принято решение считать выбывшими из
КПСС согласно поданным заявлениям подземных электро-
слесарей шахты «Ленинградская» В. М. Васильева и А. А.
Круглова, работника ВГСО объединения «Ленннградсланец»
И. М. Виноградова, крановщицу комбината «Стройдеталь»
Л. А. Дмитриеву, пенсионеров А. М. Гулынцеву, В. А. Гав-
рилову, пенсионер В. И. Ларичкин выбыл согласно § 8
Устава КПСС как утративший связь с партийной организа

цией.

ПОЗДРАВИЛИ С ЮБИЛЕЕМ

Первого января у двух
ветеранов партии — Васи-
лия Даниловича Назаренко и
Николая Алексеевича Ефре-
мова был двойной праздник:

они встречали не только Но-
вый год, но и отмечали юби-
лейные даты. Василию Да-
ниловичу исполнилось 75
лет, Николаю Алексеевичу
— 70 лет. За плечами ком-
мунистов — большая трудовая

жизнь.
В этот день юбиляров от

имени городского совета ве-
теранов партии поздравил
Ф. М. Муравьев, вручив
каждому памятную открыт-

ку и книгу В. В. Иванова
«Сланцы».

А главное, конечно, пора-

довали ветеранов теплые
слова поздравлений, внима-

ние к ним.

ИНТЕРЕСНЫЙ семинар

В горкоме КПСС состоял-
ся семинар для политинфор-
маторов. Тема его была
очень актуальной — «Демо-
кратизация руководящей дея-
тельности и внутренней жиз-
ни КПСС».

Перед слушателями высту-

пила инструктор идеологиче-
ского отдела ГК КПСС
Е. В. Курочкина. А затем

разгорелась горячая дискус-

сия по затронутым вопросам,
высказывались мнения о ро-

ли и задачах партии в слож-

ных современных условиях.

ВА/ННЫЙ В0ПРСС

На заседании партийного
бюро пассажирского авто-
транспортного предприятии
обсужден важный вопрос —

итоги выполнения мероприя-

тий гражданской обороны в

минувшем году, задачи в го-
ду наступившем.

Заслушано сообщение ин-
женера по гражданской обо-

роне А. Ф. Шпунтова. В
принятом постановлении го-

ворится о регулярном прове-

дении занятий по граждан-

ской обороне (в прошлом го-

ду проходили редко), о

должном хранении имущест-
ва ГО, хорошем оборудова-
нии ПРУ.

КАК ПОДОБАЕТ КОММУНИСТУ

За плечами начальника
планового отдела завода ре-
зиновых изделий коммуни-
ста Галины Сергеевны Гре-
бенюк — полвека. Только
вчера она отметила этот
юбилей. Тридцать лет из

прожитых наполнены повсе-

дневным добросовестным
трудом. Вроде и не очень за-

метна работа экономиста, но
она требует предельной вни-

мательности, аккуратности,
точности. И далеко не все

способны выполнять ее. А
вот Галина Сергеевна уже и

не мыслит себя вне этой ра-

боты: на заводе в плановом

отделе она трудится семнад-

цатый год, а до этого рабо-
тала в системе строительно-
го треста. Опыт большой. И
недаром в коллективе завода
отзываются о ней как о вы-

сококвалифицированном спе-

циалисте, инициативном, тре-

бовательном к себе и подчи-

ненным руководителе.
Двадцать лет Галина Сер

геевна Гребенюк в рядах

КПСС. И, как подобает ком-

мунисту, любое дело, любое
поручение выполняет добро-
совестно. Много лет она бы-
ла пропагандистом, участ-

вует в подготовке партийных
собраний, активно выступает

на них.

Вместе с мужем Галина
Сергеевна воспитала двух

сыновей, стремясь передать

нм лучшие качества, тру-

долюбие, отзывчивость, прин-

ципиальность.
Побольше бы таких скром-

ных, добросовестных людей,
крепче бы был авторитет

партии.

Л. ЛАВРЕНТЬЕВА,
заместитель секретаря

партбюро по идеологии

завода резиновых изде-
лий.
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Навстречу выборам

ПОД ДАВЛЕ
ИНСТРУКЦИЙ

В предновогодние дни
среди ветеранов вой-
ны и труда раз.
дались призывы к деист,
вию. Причиной этому по-

служило, как утверждает
ряд ветеранов, высоко-
мерное отношение их
совета и особенно пред-
седателя совета М. Г.
Горбачева к мнению и
воле ветеранов. Назрели
три вопроса: необходи-
мость отчета председа-

теля совета т. Горбачева
(а такой вопрос из ни-

чего не возникает); пере-
избрание выдвинутых со-

ветом кандидатов в депу-
таты местных Советов;
уточнение принципов рас-

пределения талонов на
дефицитные товары.

Главный и самый слож-
ный из них — выдвижение
кандидатов.

Почему ветераны не со-

гласны с большинством вы-
двинутых советом кандида-
тур? Правомочно или нет

было их выдвижение (об
этом имеются противополож-
ные утверждения)? Разговор
об этом сейчас был бы бес-
предметным. В таких слу-
чаях важнее заглянуть в
Закон о выборах народных

депутатов, а там говорится:
если коллектив считает пер-
воначальное выдвижение
неправильным, он имеет
право выдвинуть других
кандидатов или заявить в

избирательную комиссию
требование не регистриро-
вать этих кандидатов. Зна-
чит, необходимо собрание.

Пока группа ветеранов
ходила к председателю гор-

совета, . редактору газеты,

директору ДК горняков,

собирала подписи под своим
обращением и расклеивала
объявление — все казалось

правильным и законным.
А дальше начались контр-

меры. В газете появляется
«разъяснение» заместителя
председателя совета вете-
ранов Д. В. Антоненко о
том, «как надо проводить
собрание ветеранов». До че-

го знакомый директивный
стиль: хотите собрание —

соберите шесть тысяч под-
писей, а у вас их всего во-
семьдесят. Не соберете —

никому нет дела до того,
что вы за каждым углом
критикуете плохую работу
совета и его председателя
и не согласны с выдвиже-
нием кандидатов в депута-
ты местных Советов. Если
даже речь шла бы о ря-
довом собрании, то с какой
целью надо прибегать к
абсурдным требованиям
устава? Казалось бы, жела-
ние не восьмидесяти, а
всего десяти человек долж-
но было побудить руково-
дителей выслушать, обсу-
дить, убедить в правильно-
сти своей позиции или от-
крыть дискуссию. Куда
там...

Итак, «разъяснение»

Д. В. Антоненко попало в
цель, собрание 29 декабря
было сорвано, и выдвижение
новых кандидатов повисло
в воздухе: кампания выдви-
жения кандидатов законче-
на. Однако присутствовавшие
ветераны избрали инициа-
тивную группу из семи че-
ловек, которым поручено
подготовить общее собрание
ветеранов войны и труда.

И. ШАРИН,
ветеран войны и труда.

О СЕНЬЮ в Ленинградской области был проведен социоло-
гический опрос населения, позволивший выявить отноше-

ние люден к прошедшим и предстоящим выборам народных
депутатов. Опрос проводился по методике, разработанной
Ленинградским научным центром изучения общественного
мнения института социально-экономических проблем АН
СССР. В нашем городе и районе на вопросы анкеты отве-
чали 500 человек, правда, не все ответили на каждый вопрос.
Полученные результаты, тем не менее, позволяют выделить
определенные тенденции в настроениях.

по месту жительства — боль-
шинство отвечавших не видит
разницы-. Правда, доля тех,
кто предпочитает выдвижение
по месту жительства, растет,
когда речь идет о городском и
сельском Сокетах. Практика
же показала, что в основном
выдвижение у нас шло по ме-

сту работы кандидата. Должно
быть, как показывает анкета, и

разумное ограничение числа
кандидатов по округу —- не бо-
лее 3 — 5 человек.

С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ
социологов

Каким же представляется
нам кандидат в депутаты?

расгными группами примерно венным организациям, авторитет Большинство считает, что не

равное. Большинство из них их> как явствует из ответов, имеет особого значения, муж-

имеют среднее и высшее обра- вряд ли вырос после весенних чина это или женщина, однако

зование, оеспартииные. По со- выборов. 22,2 процента опрошенных хо-

циальному положению боль- Следующий раздел посвящен тят видеть только мужчину,

ше всего рабочих (37,5 про- предстоящим выборам, то есть Возраст — от 30 до 50 лет.

цента) и ^служащих (14,5 про- Т ем, в ходе подготовки к кото- " "

Реципиенты (те, кто отвечал

на вопросы обследования) под-

бирались таким образом, что-

бы среди них были представ-

лены люди -всех возрастов, как

мужчины, так и женщины.
Все остальные характеристики
при подборе не учитывались.
В нашем городе и районе 56,7
процента опрошенных состави-

ли женщины, 43,3 муж- СКЛО нен давать авансы своей
чины, соотношение между воз- власти, так же как и общест

цента). 18,7 процента — пен- рьш мы все ТОЛ ько что закон-

В

2,8 процента полагают, что наи-

лучший возраст кандидата 18
—29 лет, 1,7 — от 50 до 60сионеры или домохозяйки, и чили выдвижение кандидатов в

основных чертах это соответ- депутаты. 44,6 процента опро- лет. Впрочем, пятая часть ре-

вует общей картине. шейных осенью ответили, что ципиентов не придает этому -

Первый комплекс вопросов никакого интереса для них эти значейия. Не имеет значения
был направлен на выяснение выборы не представляют, 42 и место работы кандидата,
того, что думают люди после процента еще не были уверены партийная принадлежность, так
завершения работы 1 Съезда в своей позиции. Надо надеять- же как его семейное положе-
народных депутатов СССР и сес- ся, что сейчас число таких от- ние (примерно для 20 процен-
сии Верховного Совета. Испы- ветов было бы меньше, об тов опрошенных эти вопросы

тывают чувство опасения и этом говорит и большое коли- все же небезразличны). 76,5
беспокойства — 34,6 процента, чество собраний в трудовых процента опрошенных считают,

надежды и воодушевления — коллективах, где шло выдви- что кандидат должен жить в

24,7 процента, пессимизма и жение, большое число зарегист- том округе, где баллотируется,
разочарования — 15,8 про- рированных кандидатов в депу- Не хотят видеть своего канди-
цента, остались равнодушны таты. 73 процента опрошенных дата членом Народного фронта
— 24,9 процента. Созданы ли уже тогда были уверены, что 65,5 процента, напротив, при-

условия необратимости пере- они примут участие в новых ветствуют членство в Народном
стройки? Пока еще нет — счита- выборах, не собирались идти фронте 30,4 процента ответив-

ют 59,2 процента, определенно голосовать - 8,6 процента. ших. Надо, оговориться, что по

да — 9,7 процента, остальные Чтобы составить собственное последнему вопросу получены
затруднились ответить точно, мнение о личности кандидата, ответы лишь от 46 человек.

Усилилось ли у большинства подавляющее большинство от- Большинство наших избирате-
советских людей чувство уве- дает предпочтение встречам с лей считают себя плохо инфор-
ренности в завтрашнем дне? ними, меньшая роль отводится мированными о деятельности

Нет — 63,8 процента ответов, телевидению, газетам, а так- НФ, как и других обществен-
да — 5,6. Что ж, выводы, как же сообщениям из других ис- ных организаций, возникших в

говорится, соответствуют дейст- точников. Где выдвигать канди- последнее время,

вительности, народ не очень-то дата — по месту работы или (Окончание на 4-й стр.).

Новостройка устремилась в
восточную часть, продлевая и
делая улицу Ленина действи-
тельно самой главной, широ-
кой и красивой. По левой сто-
роне город стыкуется с дерев-
ней Никольщина, казалось бы,
еще борющейся за право суще-
ствования своих добротных ин-
дивидуальных домов и усадеб.
Многие люди, наблюдая та-

■ кую картину, задают вопрос:
лучший ли вариант — снос
жилого индивидуального секто-

ра, когда и без того трудно с
жильем? Да ведь и сносим-то
историю. Никольщина. Сколько
с ней связано революционных

событий, революционных имен!
Но вопросы, к сожалению, за-
поздавшие. Да и многие вла-
дельцы этих домов ждут
переезда в городские, со всеми
удобствами, квартиры.

Такое «наступление» на де-
ревенский пейзаж можно уви-
деть сразу же за высотным жи-
.лым домом, в первый этаж ко-

торого встроен гастроном.
За ним забором обнесена боль-
шая территория стройплощадки
дома под строительным номе-
ром 27 (заказчик — гориспол-
ком). На краю расчищенного

места как бы притулился инди-
видуальный домик, который
еще не успели снести. Дом,
который намечено здесь постро-

ить, будет просто огромным —

на 526 квартир, с помещения-
ми для магазинов и различных
служб. Сейчас построена часть
нулевого цикла, продолжается

выемка котлована под фунда-
мент. Над этим работает эк-

скаваторщик УМ-216 Алек-
сандр Андреевич Колыхалов.
По существу, он здесь пока один

хозяйничает, готовя фронт стро-

ителям. Дело для него при-
вычное — 25 лет им занимает-
ся, и хоть, как говорится, копа-
ется в земле, а ни один дом
без него не вырос бы. Тут
же мелькает пара автомашин,
увозящих грунт, поднятый его
экскаватором. А вообще на
стройплощадке пока что без-

людье. Видимо, скоро она
оживет, так как электрик зани-

мается подключением энергии
к бытовке - вагончику. Строи-
тельство поведет коллектив уча-

стка Г1МК-102 под руководст-
вом Василия Федоровича Му-
лярчика.

Правая часть новостройки от
улицы Ленина продвинулась да-
леко и вперед и углубилась по
флангу, оставив от деревни

за другим по порядку.
Но вспомним «многострадаль-

ный» девятиэтажный дом для

'цементников, который одним
из первых построен на самой
окраине и к которому долго не
подойти было ни с одной сто-

роны из-за бездорожья и под-

вал которого заливало водой.
Другой пример: действую-

щая школа № 6 оказалась сре-

ди строек с той и с другой сто-

ЗАРИСОВКИ С НАТУРЫ
НА СТРОЙПЛОЩАДКАХ ГОРОДА

лишь островки и полуостровки.
Здесь значительно ’ труднее
и строить, и жить. Главное, что

строители посягнули на дере-
венские дороги, которые жите-
ли как могли содержали. Про-
шла стройка, затопила и запы-
лила деревню.

Но и строителей надо понять
— им нужно пробираться со
своей техникой, с материалами
порой в самые крайние точки

застройки города, туда, куда
не пройти и не проехать. Так
уж у нас повелось в городе:
начинать не с начала и после-
довательно вести коммуника-
ции, дороги и все строительст-
во, а наоборот, в зависимости

от возможности заказчика, от

своевременности подготовки до-

кументации и финансирования.
Получается, что плановость за-

стройки есть лишь в макетах,
а на деле она идет пятнами.
Но существу, это никем не ру-

ководимый процесс, а потому

не поддается он никакой логике.
Бо всяком случае мне, просто-

му журналисту, так и непости-

жима система строительства. И
картина год от года не меня,
ется, можно на пальцах пере-

считать случаи, когда каких-

либо два дома строились один

роны, и теперь буквально ря-

дом с детьми установлены кра-

ны, чтобы вести монтаж дома

Ms 15 для тружеников завода

«Сланцы» и СМУ треста «Сев-
запметаллургмонтаж». Не-
смотря на то, что с одной сто-

роны уже в стадии строительст-
ва была школа, с другой — дей-
ствующий детский сад, дом

№ 15 был выключен из плана

строительства 1989 года. А
должен бы быть построен в

первую очередь (к тому же и

фундамент был готов), хотя бы
для того, чтобы обезопасить
людей от нехороших случайно-
стей. Теперь надо быть наче-

ку строителям, работая рядом

с детскими учреждениями.
Этот объект с первых чисел

января ожил. Работают кра-

ны, распределяя детали по все-

му фундаменту дома. Строите-
ли Кингисеппского СМУ-6 Гат-
чинского домостроительного

комбината приступают к монта-
жу. Строит дом № 15 под

руководством прораба А. П.
Хмырова бригада монтажников
Н. И. Каверина. Пока что бри-
гада параллельно заканчи-

вает работы на 100-квартирном
доме № 4, куда уже приехали
плотники, звено штукатуров.

которые занимаются предотдел-
кой. Гатчинцы быстро строят

дома. Четвертый, как сказал

прораб Хмыров, если подведут

тепло и газ, может быть сдан

к 8 марта. Монтаж пятнадца-

того дома будет закончен к

26 — 28 февраля. Менее двух

месяцев уйдет на эту большую
работу.

Как видим, строители очень

стараются, сопутствует нынче

им и мягкая зимняя погода.

Вот только мешают их работе
некоторые обстоятельства. К
удивлению, они жалуются не

на непоставку материалов и де-

талей, не на работу техники

(как это обычно сопутствует

строительству), а на... воров-

ство со стройки материалов,

даже дверей, жильцами из

ближайших домов, на набеги
■ подростков на новостройки. Из
рогаток, камнями, они разбива-
ют стекла. И в этом пришлось

воочию убедиться: во многих

окнах зияли дыры. Строителям
приходится дополнительно добы-
вать материал, расплачиваться
из собственного кармана.

Ну что за варварство1 Куда
смотрят родители? Сами въеха-

ли в новые благоустроенные
квартиры, казалось, должны бы
быть благодарными, должны

бы понимать радость нового

строительства, а поступают

так, словно после них хоть тра-

ва не расти. Сторожу не усле-

дить за таким разбоем. А усле-

дит — не надо прощать, пусть

виновные расплачиваются за

содеянное со всей полнотой.

И этот, по сути неожиданный
вопрос не существовал бы, ес-

ли бы застройка шла последо-

вательно. А так не позавиду-

ешь, например, и жильцам до-

ма № 34а по улице Ленина,
который с двух сторон уже ок-

ружен котлованами под новые

дома, обнесен забором. Но что

и от кого может охранять за-

бор, если в нем сплошные ла-

зы? А иначе и трудно и долго

попадать к подъездам дома.

Вот и ходят люди напрямую по

стройплощадкам, одна из ко-

торых застывшая, другая — дей-
ствующая, но рассчитана на

долгое строительство — до

второго квартала 1992 года.

И вот информация об этой
стройке будет не совсем обыч-
ная для нас, так как строит

совсем новая организация и по

новой форме экономических
взаимоотношений. Она единст-

венная, которая встретилась на

пути и привлекла особое вни-

мание прежде всего тем, что

оформлена. Из стенда удалось

узнать, что 120-квартирный
дом № 3 (строительный номер)
возводит производственный ген-

подрядчик — строительный
кооператив «Поток» объедине-
ния «Кингисеипстрой», предсе-

датель кооператива В. П. Мат-
веев, прораб Б. А. Короткий,
бригадир Е. М. Тимонин, на-

чало строительства — IV квар-

тал 1989 года, окончание —

II квартал 1992 года. Ну, а

разговор состоялся со звенье-

вым М. Н. Исаевым. Он и рас-

сказал поподробнее о том, что

дом будет сложный, комбини-
рованный и красивый, со встав-

ками, с магазинами, помещени-

ями для других бытовых целей,
займет здание большую пло-

щадь. И что дом строится для

цементников, параллельно с

реконструкцией завода, кото-

рую ведет этот кооператив. Ми-
хаил Николаевич сказал, что

большинство рабочих — с

большим опытом, стараются.

Но, к сожалению, не всегда

ход стройки зависит от непо-

средственных исполнителей.
Сейчас звено строит нулевой

цикл здания. Это будет один

из домов архитектурного ан-

самбля на улице Ленина.
Вот такие впечатления, в об-

щем-то хорошие, с чувством

гордости за наш город, но мо-

ментами пасмурные, остались

лишь после одного похода в на-

чале года по строительным объ-
ектам, далеко не по всем.

О. СВЕТЛОВА.
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Сегодня на страницах нашей газеты хочу

побеседовать с вами, девочки-восьмиклассни-

цы новой школы № 6. Обращаюсь к Наташе
Сохранной, Лене Новиковой, Ольге Кондра-
тенко, Наташе Яковлевой.

Мой сын тоже учится в новой школе. 14
декабря он вернулся домой с опозданием.

Открыв ему дверь, бабушка увидела, что он

весь бледный, с посиневшими губами, весь в

снегу. Она стала его раздевать, и оказалось,

что под шубой он весь мокрый. Снег комьями

был в рукавах и под шапкой. Андрей расска-

зал: «Нас девочки побили. И Гостева, и

Мельникова — за то. что за меня заступи-

лись. Зарывали снегом, а потом за воротник

вытаскивали. Я думал — умру, воротник ду-

шил. Ругались всякими плохими словами,

было очень больно. Их было 4 девчонки. Я
плакал, а они все равно...».

Сейчас многие заулыбаются: дескать, мо-

лодцы, девочки, не дадут себя в обиду. Так
и надо пацанам. И все бы ничего, да маль-

чишки эти, на которых хватило сил у восьми-

классниц, второклассники.

Прежде чем писать в газету, мы решили

поговорить с этими школьницами. На встречу

пошла бабушка, пенсионерка А. М. Георгиева.
В кабинете директора девочки вели себя бо-

лее чем непринужденно. Директор предло-

жила им извиниться перед мальчиками.
Да, они встретили потом моего Андрея и

сказали ему, что он очень плохой мальчик,
раз ябедничает, а бабушке попросили передать

«пламенный привет».
Над кем девочки поиздевались? Кого оби-

дели? Беззащитного ребенка и пожилую жен-

щину.
Где н<е их девичья скромность, доброта?

А сколько вас, таких вот девчат, вокруг! Мы
много слышим о милосердии. Не потому ли

слишком много пришлось о нем говорить, что

мимо чужой боли привыкли проходить, не

задерживаясь, сами и приучили к этому своих

детей? Не с этих ли шагов начинают те ма-

мы, для которых и собственные дети не доро-
же слепых котят?

Думаю, что такие жестокие уроки не прой-
дут бесследно и для моего сына, для его свер-

стников. Хочу лишь одного: чтобы никогда

они не подняли руку на слабого и безвинного.

Через газету прошу, чтобы в школе был
устроен суд совести, где присутствовали бы
и мы, и родители этих девочек.

ЖЕСТОКИЕ
ИГРЫ

О ДЕТСТВЕ— С ЗАБОТОЙ И ТРЕВОГОЙ  

КУЛЬТУРА . ПРОБЛЕМЫ И НАДЕЖДЫ

Б КИНО,

прихватив тулуп

— А что мы такого сделали?
— искренне удивились девочки,

когда я познакомила их с пись-

мом М. Д. Писаревой.
Их мамы, правда, реагирова-

ли иначе. Они только мельком

слышали от дочерей упомина-

ние о каком-то извинении, кото-

рого бабушка одного из маль-

чишек (пришла в школу, нашу-

мела!) потребовала от них. Ну,
подумаешь, повозились в снегу.

Пожалуйста, извинились. Ниче-
го 5ке не было!

И сейча.с, когда было прочи-

тано письмо М. Д. Писаревой,
мамы попросили у дочерей
разъяснений. Ничего нового

не услышали, но я надеюсь, что

у них появилось не только впол-

не объяснимое желание защи-

тить своего ребенка от наветов,
но и понять, откуда взялась эта

почти неосознанная жестокость,

что-то сделать, чтобы она не

успела глубоко пустить корни

в душе.

Я встретилась и со всеми

второклассниками, упомянуты-

ми в письме. Все, что они рас-

сказали, добросовестно припо-
миная каждую подробность, со-

вершенно не совпадало с тем,
что, недоуменно пожимая плеча-

ми, рассказывали девочки. Соб-
ственно, им и рассказывать-то

было нечего, всех воспоминаний
хватало на 2 — 3 минуты. Шли
из школы, сзади мальчишки ма-

ленькие, бросили в нас снеж-

ком (первые начали!), ну, мы
остановились и немножко их про-
учили, чтоб не задевали стар-

ших. Но никто не плакал, не
говорил «больно». Все смея-

лись...

— Никто не смеялся, только
они, — сказали мне Андрей Пи-
сарев, Алеша Гостев и Алеша
Мельников. С ними пришли еще

две девочки из их дружной ок-
тябрятской звездочки. Они в

драке не участвовали, но по-

скольку шли следом, все пре-

красно видели.

— Большие девочки шли

впереди нас. В них другие
мальчишки кинули снегом, а
они подумали на нас. потому

что мы тоже снежками перебра-
сывались. Девочка в белом по-
лушубке подошла к Андрею и
толкнула его. И Андрей толк-

нул.

Ну и началось. Девочка в бе-
лом полушубке была самой ак-
тивной. Это она протащила

упавшего Андрея лицом по сне-
гу, дергала за шапку, осыпала
бранью. Девочка в красном

пальто не отставала, правда, она
больше действовала ногами.
Две оставшиеся поначалу в

драку не вступали, но потом и
третья не удержалась, видя,

что мальчишка не думает пасо-

О

вать. Кстати, больше всех доста-

лось, по отзывам всех участни-

ков этого события, «мальчику в

серой шубе» — Алеше Гостеву.
Но его родители просто были
на работе, когда сын вернулся

домой, и не видели, на что он

был похож.

Все-таки я не могла понять

— откуда такое ожесточение с

обеих сторон. В конце концов,

чего не бывает, толкнули стар-

шие младших в снег — и шли

бы дальше, радовались своей
силе и смелости. Жаловаться
уж точно никто бы не пошел.

— Они меня обозвали, —

говорит Андрей. — И чернома-

зым, и всяко. И матом.

Ах, вот что. Симпатичное
личико этого парнишки с черта-

ми восточного типа — вот что

не понравилось девочкам. Да и

не только им. Подобные оскорб-
ления, произносимые походя,

он слышал не раз, и еще не

привык к ним. Не первый раз

бросается с кулаками на обид-
чиков. За друга заступился

Алеша Гостев. Более рассуди-

тельный Алеша Мельников пы-

тался остановить драку, но в

конце концов и он вступился за

друзей. Одним словом, свалка

была капитальная. Вожатая
второклассников Ира Чижова,
нагнавшая ребят через несколь-

ко минут после ее окончания

(потому, наверное, Девочки и

кончили «учить» мелюзгу, что

ребят, возвращавшихся из шко-

лы по этой дороге и видевших

события, становилось все боль-
ше), тоже говорит, что по

одному только внешнему виду

ребят было понятно, что тут за

«игра».

И в то же самое время я не

упрекаю ни одну из девочек во

лжи. Более того, я уверена, что
они сказали чистую правду и

недоумевали совершенно искрен-
не. Для них это действительно
ничего не значило.

Лена Новикова, которая

очень ласкова со своим трех-

летним братишкой, простояла в

стороне. В драку не ввязыва-

лась. просто спокойно ждала

подруг. Мне показалось глу-

пым спрашивать ее, что бы она
делала, если бы ее братик по-

пал в такую же переделку.

Я вполне разделяю боль ма-

мы Андрея — даже не за же-
стокость по отношению к маль-

чишкам. Бессмысленная жесто-

кость — вот что страшнее все-
го, жестокость, которая сама

себя считает нормой. Какое
преступление было совершено
против восьмиклассниц — снеж-

ком в них кто-то бросил! Это
что — уже повод идти стенка

на стенку? ... .

М. ПИСАРЕВА,
жительница города.

Не берусь давать никому со-

веты. Тем, кто не понял, зачем

обо всем этом мы так подробно
рассказываем, — не нужны ни

рекомендации, ни объяснения.

Но факт: слабые, а значит

младшие дети все чаще стано-

вятся объектом нападений, си-

ловых развлечений. издева-

тельств.

— Здесь-то что, — сказал

Алеша Мельников. — В первой

школе еще почище. Большие

маленьких бьют, отнимают день-

ги. В туалет часто не зайти —

там гадость какая-нибудь горит,

воняет. Большие девочки набе-

рут в шприцы воды и брызгают

на мальчишек.

И все довольны. Когда я ухо-

дила из шестой школы, будто

специально для меня старше-

классницы открыли окно на

третьем этаже и, свесившись с

подоконника, начали перебран-

ку с малышней, крутившейся

возле крыльца. Зазвучали пре-

лестные выражения: «макака

краснозадая», «горилла» и тому

подобные. Весь этот набор в

различных вариантах желаю-

щие могут услышать почти в

любой группе детей. И мат, за-

бористый мат, который в речи

подростков превращается в

обычные вводные слова, упо-

требляется уже без особых эмо-

ций.

Для тех, кто считает, что это

пустяки, напомню: растет агрес-

сивность, огрубение молодежи,

растет статистика детских пра-

вонарушений и — права М. Д.
Писарева — растет число де-

тей, с которыми обращаются

грубо, жестоко. Вот мать кри-

чит в детском саду на своего

шестилетнего сына, который
всего-то не торопится снимать

верхнюю одежду: «Я тебе все

зубы повыбиваю. Ты у меня
будешь слушаться!». Через два-
три года этот мальчик повторит

то же самое младшему. И кто
знает — ведь и выбьет. А его
мама будет по-прежнему - счи-

тать себя культурной, воспитан-

ной женщиной.

Говорят, что душевнобольной
человек не знает, какая у него
внешность, всегда представляет

ее себе неправильно. Есть врач,
который много времени уделяет

беседам с таким больным, в те
же самые часы создает абсо-
лютно точный его портрет. Уз-
навая свои черты на портрете,
больной выздоравливает к кон-

цу сеансов, ибо ему возвраще-

но его подлинное лицо. Не пора
ли и нашему обществу, как в

зеркало, взглянуть на младшее
поколение, проникнуться го-

речью и стыдом хотя бы за тот

частокол бранных и грубых
слов, которыми мы оградили

сердца наших детей от любви и

доброты к окружающему?

С. ШИШКИНА.

Согласитесь со мной, что

видео завоевало в последнее

время прочные позиции в

деятельности Домов культу-

ры, клубов, кинотеатров и

даже «красных уголков»

промышленных предприя-

тий. Явление не столь уж

и плохое, как иногда прихо-

дится слышать. Хотя бы по-

тому, что оно являет собой
преимущество досуга обще-
ственного перед домашним.

Видеосалон, что располо-

жен в доме № 30 по улице

Ленина, действует уже на

протяжении двух лет. Он,
можно сказать, как бы стал

своеобразным центром сбора
молодежи нового микрорайо-
на, который вырос за по-

следнее время буквально на

глазах. Сюда идут подрост-

ки со всех дворов и улиц.

Идут зачем? Посмотреть
сногсшибательные боевики,
красочные мультики, ухва-

тить немного ужасов с экра-

на и еще немало интересных
«вещей», которых они ни-

когда в кинотеатрах не уви-

дят.

Молодежи, однако, скап-

ливается в самые «интерес-
ные» дни так много, что ви-
деосалон начинает смахивать

на призывной пункт и ни-
как не похож на очаг куль-

туры.

Хотя какая тут культура,
к чему призывать эту самую

молодежь, если, переступив

порог, она сразу же окуна-

ется в мир ободранных и об-
шарпанных стен, неуклю-

жих деревянных лавок, гряз-

ных потеков на потолке.

«Ничего не поделаешь, —

сетуют работники этого куль-

турного учреждения, — лоп-

нули батареи отопления, во-

да брызнула под сильным

напором на потолок, оттого
сейчас он в таком плачев-

ном состоянии и находится.

Начальство наше знает,

сколько уж про все говори-

ли, только толку...». И от

того, каким безнадежным то-
ном все это было произнесе-
но, стало ясно, что они поте-
ряли уже всякую веру —

увидеть помещение аккурат-
ным, опрятным, чистым, то

есть таким, каким должно
быть учреждение культуры.

Но о бедах потом, а сей-
час давайте вернемся к мо-
менту продажи билетов на

ажиотажный фильм. В фойе
набивается человек... да что
там до счету, просто не со-
считать! Только трещат две-

ри, и удивляешься, как такой
натиск сдерживает малень-

кий дощатый барьерчик
кассира.

И как только 50 билетов

продано (именно столько по-

садочных мест в салоне), на-

чинается «концерт». В ад-

рес контролера и кассира
летят угрозы, отборная
брань и т. п. Обуздать толпу

не так-то просто, порой при-
ходится прибегать и к помо-
щи милиции. Хотя надо от-
метить, что в последнее вре-

Видеосалону
нужен настоящий

хозяин

мя прыти у многих поубави-
лось, может быть, и оттого,
что «волна» массовых хож-
дений на «импортные» филь-
мы заметно спала. Только
работать здесь не стало от

этого легче. Проблем мно-

го. Вот, например, давно
(с самого открытия) обеща-
ют сделать перегородку, где

бы спокойно сидел кассир, -

привести помещение в нор-

мальный вид, а главное —

наладить отопление. Сегодня
без тулупа в кино не пой-
дешь, замерзнешь, несмотря

на жаркие схватки на экра-

не. В салоне сидят в шап-

ках, а иначе мерзнут уши.
Скажите, можем ли мы пос-
ле этого вести разговор с

подростками о культуре, ес-

ли сами не можем, а то и не

хотим создать нормальные

условия для того, чтобы че-
ловек, придя в кино, полу-

чал удовольствие, а не дро-
жал от холода, как осенний
лист на ветру.

Не правда ли, создается

такое впечатление, что этим

видеосалоном никто не зани-

мается? На самом же деле

он относится к киновидео-

сетн. Так почему лее здесь

такая атмосфера и далеко

не все «окрашено» розовым

цветом? Судя по разговору,

люди работают здесь далеко

не равнодушные. Ведь об-
ратились они за помощью в
редакцию газеты уже после

того, как поняли, что с ди-

ректором киновидеосети

А. Ф. Ивановым, под чьим

непосредственным руковод-

ством они находятся, не мо-

гут найти общий язык. По
словам же Алексея Фроло-
вича, в видеосалоне все в по-
рядке. Потому как самый,
видно, главный для него, оп-
ределяющий фактор — план.

А тут ничего не скажешь

— его выгйлнение на высо-

те! Бесспорно, видеосалон
заметно «облегчает жизнь»

кинофикации в целом, но

нельзя забывать, что здесь

работают люди, которые

требуют нормальных усло-

вий труда и пекутся не о
благах личного характера, а

стараются что-то изменить
к лучшему и для зрителей.
Но Алексей Фролович не

пришел туда для выяснения

мнений даже по просьбе со-
трудника редакции, хотя и
пообещал непременно быть.

И все-таки хотелось, что-

бы последнюю точку поста-
вил именно руководитель,

потому что ему ведь и даль-

ше работать с этими людь-
ми, а значит не быть в сто-

роне от их нужд, сообща
приходить к обоюдному ре-

шению.

В. ПЕРМИНОВА.

ПО СЛЕДКИ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
В редакцию написали жители Лучек по поводу того, что

продавец пивного ларька, который находится в ведомстве

магазина № 42, груба с покупателями, нарушает нормы от-

пуска пива, отпускает знакомым без очереди. На замечания

покупателей ответил и. о. директора горторга В. И. Соловьев:
«Факты, изложенные в письме, частично подтвердились.

Продавцу Л. Н. Золотовой за грубое отношение к покупате-

лям приказом по торгу объявлено замечание. Заведующей
магазином № 42 А. И. Ступневой указано на необходимость
усиления контроля за работой данного ларя».



С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ

социологов
(Начало на 2-й стр.).

Что же важно для вас. в

кандидате в депутаты? Его
личность — считают 6,9 про.

цента, его программа — 17,1
процента. Одинаково важно и

то, и другое — 75,9 процента

(подсказка уже выдвинутым

кандидатам). Подавляющее
большинство из опрошенных не

собирались соглашаться стать

кандидатами п депутаты. Тут,
вероятно, время тоже внесло
свои коррективы.

Считаете ли вы нужным со-

здать в вашем городе, районе
ассоциации избирателей для

защиты избирательных прав

граждан? Большинство колеб-
лется, но 33,4 процента увере-

ны, что это поможет делу.

Один из последних вопросов

был об отношении к летней за-

бастовке шахтеров. Считают,
что шахтеры поступили пра-

вильно — 36,8 процента оп-

рошенных. Не одобряют за-

бастовку, хотя и понимают ее

причины, 34 процента, кате-

горически отвергают — 21,2
процента опрошенных. Видно,
все-таки мы хотим такую

власть, которая смогла бы сво-

ими средствами снимать на-

зревающие проблемы, не дожи-

даясь забастовок и прочих

• крайностей.
Конечно, по одному, сравни

тельно небольшому социологи-

ческому обследованию трудно

представить себе все разнооб-
разие мнений, тем более, когда

с каждым днем появляется все

новая информация. Заметно,
что большая часть реципиентов

давала достаточно осторожные,

нейтральные ответы — сказы-

вается, видимо, в числе других

причин непривычка «свое суж-

дение иметь». Несомненно, по

добная работа будет прово-

диться в дальнейшем, и резуль-

таты подобных- опросов в дина-

мике позволят сделать более
широкие обобщения.

3. ФЕДОРОВА.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

АФИША КИНОТЕАТРА «ТРУД»

Дорогие зрители!

17 января в 19 часов в кинотеатре «Труд» состоится

премьера нового художественного фильма' «Из жизни Фе-
дора Кузькина», снятого по одноименной повести Б. Мо-

■жаева режиссером С. Ростоцким на студии имени М Горь-

кого. Перед началом сеанса вас ждет встреча с исполните-

лем главной роли фильма — Александром Сусниным из-

вестным зрителям по фильмам «Жестокость», «Педагогиче-
ская поэма», «Погоня», «Тихое следствие».
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СПРАВКА
ПАССАЖИРСКОГО

АВТОПРЕДПРИЯТИЯ
С 19 января с. г. по маршруту № 97 вместо рейса от-

правлением с автовокзала в 12 часов вводится рейс в 11

часов, из Печурок вместо 12 часов 20 минут — в 11 часов

20 минут. ип

-  1 — 1

Ивану Алексеевичу
СЕЛЕЗНЕВУ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем и правом ухода на за-

служенный отдых. Желаем
крепкого здоровья, благополу-
чия. Благодарим за долголет-
ний, добросовестный труд.

Коллектив Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового автотран-

спорта.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 16 ЯНВАРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Худ. ф. «Дубровский». 1-я и
2-я серии. 10.45 — Мульт-
фильмы. 11.10 — «Это было...
было...». 11.25 — Детский час
(с уроком французского языка).
12.25 — «Коллаж» (Реклама.
Объявления. Информация).
12.30 — Время. 13.00 — Клуб
путешественников. 15.30 —

«Музыкальная сокровищница».

Произведения С. Рахманинова
исполняет В. Яглинг (виолош
чель). 16.20 — «Фантазии ди-
ректора». Док. ф. 16.45 —

Философские беседы. 17.30 —

О чем ноют дети Земли. 18.30
— Время. 19.00 _ Молодеж-
ный вестник. 19.30 — В мастер-
ской художника. И. Пванюк.
19.55 — «Дубровский». Худ. ф.
1-я .серия. 21.00 — Время.
21.30   Актуальное интервью.
21.40 — Обвиняется оперетта.

22.50 — Док. ф. «Ах, Лев Ива-
ныч, Лев Иваныч». 23.15 —

«Долги наши». Передача 1-я.
«Палех на перепутье». 23.45
— ТСН. Телевизионная служба
новостей.

СРЕДА, 17 ЯНВАРЯ
6.30 — 120 минут . 8.35 —

«Дубровский». X. ф. 2-я и 3-я
серии. 10.45 — О чем поют

дети Земли. 11.45 — Мульт-
фильм. 11.55 — VIII Между-
народный фестиваль телепро-

грамм народного творчества

«Радуга». 12.30 — Время.
15.30 — Арена чудес. Выступ-
ление самодеятельных цирко-

вых коллективов. 16.20 —

Док. ф. Киножурнал. 16.50
— Коллаж. 18.30 — Время.
19.00 — Прогресс. Информа-
ция. Реклама. 19.30 — Мульт-
фильм. 19.50 — «Дубров-
ский». X. ф. 2 -я серия. 21.00
— Время. 21.30 — Актуаль-
ное интервью. 21.40 — Чело-
век и закон. Правовой видео-

канал. 22.55 — Эстрадная
программа. 23.15 — Долги
наши. Передача 2 -я. 23.45 —

Телеслужба новостей.
* * *

00.10 — «Обыкновенная
Арктика». X. ф. 1-я серия.

Новости. Поет М. Магомаев.
«Поэзия садов». Док. ф.

00.10 — «Физики». X. ф.
Новости. Спортивная програм-
ма. Поет К). Аптонов.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 — «Владимир Соловь-
ев. По поводу последних со(1ы-
тий», Н.-п. ф. 8.35, 9.35 —

География. 8 -й кл. 9.05 —

Французский язык. 1-й год обу-
чения. 10.05 — Французский
язык. 2-й год обучения. 10.35,
11.35 — География. 7-й кл.

11.05 — «Теплый хлеб». Н.-п.
ф. 12.05 — «Старый Новый
год». Худ. ф. 1-л серия. 13.15
— Док. ф. «Сказы матушки

Фросн о монастыре Дивеев-
ском». 13.40 — Ритмическая
гимнастика. 14.10 — Худ. ф.
«Благочестивая Марта». 1-я се-

рия. 17.00 — Концерт. 17.30
— «Портрет депутата». Очерк
о члене Верховного Совета
СССР Т. Н. Дудко. 18.00 —

Ритмическая гимнастика. 18.30
— Время. 19.00 — «Турист-
ские дороги Туркмении». 19.15
— Хоккей. Чемпионат СССР.
ЦСКА — Динамо (Рига). 2-й
и 3-й периоды. В перерыве

(19.50) — Спокойной ночи,

малыши. 20.45 — Фестиваль
«Молодые композиторы СССР
— США». 21.35 — «Кино-
абонемент». «Цвет граната».

Худ. ф.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика 8.15
Н,- п. ф. 8.35, 9.35 — . Осно-
вы информатики и вычисли-

тельной техники. 9.05 — Не-
мецкий язык. 2 -й год обучения.
10.35, 11.35 — Общая биоло-
гия. 10 кл. 11.05 — Н,- п. ф.
12.05 — «Старый Новый год».
X. т. ф. 2-я серия. 13.10 —

Док. ф. 13.30 — «Благочести-
вая Марта». X. т. ф. 2-я се-

рия. 14.40 — Фильм-кон-
церт. 17.00 — Расскажу о

своем отце. 17.40 — Концерт.
18.30 — Время. 19.00 — Те-
леклуб избирателей. В пере-

рыве (20.10) — Спокойной но-

чи, малыши. 21.30 — «Моя
жизнь». X. т. ф. 1 -я серия.

22.35 — Телевизионный музы-

кальный абонемент.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 16 ЯНВАРЯ
9.00, 10.05 — Литература.

8 -й кл. 9.35. 10.40 — История.
Г1ТУ, I курс. 11.05 — Литера-
тура. 4-й кл. 11.25 — Худ. ф.
«Обыкновенное чудо». 1 -я се-

рия. 17.35 — Телестанция
«Факт». Телетайп. 17.40 —

Мультфильмы. 18.00 — ТТЦ
«Лира». «30 дней в одноэтаж-

ной Америке». 19.00 _ Теле-
визионный клуб избирателей.
20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.30   Те-
лестанция «Факт». 600 секунд.

21.40 — «Человек на земле».

22.40 — «Камертон».

СРЕДА, 17 ЯНВАРЯ
9.05, 10.05 — Этика и пси-

хология семейной жизни. 9 кл.

9.35 — Литература. ПТУ. 1

курс. 10.35 -- Док. ф. 10.55
— Мультфильм. 11.05 — Аст-
рономия. И кл. 11.35 —

«Обыкновенное чудо». X. т. ф
2 -я серия. 17.35 — Телестан-
ция «Факт». Телетайп. 17.40
— Муз. т. ф. 18.10 — Мульт-
фильмы. 18.30 — Реклама.
Объявления. 18.40 — «Ленин-
градская симфония». X. ф.
20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.30 — Те-

лестанция «Факт». 600 секунд

21.40 — Позиция. 22.10' —

1елевизионная служба «Чапы-
гина, 6».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 16 ЯНВАРЯ

(время указывается местное)

п Ж, Программа передач.
9-05 — Телефильм. 9 25 —

Детский экран. 9.55 — Теле-

Жи'Ц ЬЛГ ' , , I, 1 ' 1 0 ~ Таллинн-f -й*' П-30 — Телефильм.
T^'Vn Ж Телеинформация.

Программа передач
17.30 _ Телефильм. 18.15 —

I аллидафйльм. 18.30 — Те-

лешкола. Всякая всячина.

1 П ~ Актуальная камера.
1У.15 — Телефильм. 19.25 —

Реклама. 19.30 — Спортивная

оан ЗМ90чп тГ Детский эк ‘зи.зо — Концертная сту-

дия. 21.00 _ Актуальная ка-

мера 21.30 - 01. 02. 03.

ООЛС Хлеб насущный.
23.05— Новости. 23.15— Сулев
Ныммик. 23.45 — Поет Каре
Киуке.

СРЕДА, 17 ЯНВАРЯ

(время указывается местное)

— Программа передач
у. 05 — Телефильм. 9.35 —

Детский экран. 10.05 — Теле-
фильм. 11.25 — Телефильм
11.55 — Телефильм. 12.25 —

Телефильм. 15.00 — Телеин-
формация. 15.10 — Программа
передач. 17.25 — «По вашим

письмам» 17.45 — Телефильм.
18.25 — Телешкола. Давайте
познакомимся! 18.45 — Загля-
нем в сад! 19.00 — Актуаль-
ная камера. 19.15 — Теле-
фильм. 19.45 — Детский эк-

ран. 20.30 — Эстонская куль-

тура в изменчивом мире. 20 55

- Реклама. 21.00 — Акту-
альная камера. 21.30 — Канал

ix Охота за тугриками.
22.00 — 1-я студия. 22.45 —

Реклама. 22.50 — Пародия
«Ламбада». 23.00 — Новости.
23.10 — В мире рок-музыки.

КАК ВЫГОДНО И БЫСТРО
ПРОДАТЬ СЕЛЬСКИЙ ДОМ?

Для этого предлагаем вам БЕСПЛАТНО поме-

стить объявление в периодическом информационном

сборнике, который будет издаваться в Ленинграде

многотысячным тиражом. Каждый покупатель нашего

сборника потенциальный покупатель вашего дома.

Б сборник также принимаются объявления о сдаче

дома (или его части) на сезон, обмене дома на дом

в другой местности или на жилплощадь в городе На-

мл щ̂е раз: ВСЕ объявления прини-
маются БЕСПЛАТНО. Убедительно просим вас в

письме указать площадь дома, его состояние, коли-

чество комнат, размер приусадебного участка’, нали-

чие подсобных строений, удаленность от леса и во-

доема, как проехать из Ленинграда, ваши условия

продажи, сдачи, обмена.

Наш адрес: 191028, Ленинград, Набережная реки

Фонтанки, дом 18. Кооператив «ИМПАКС».

ЖДЕМ ВАШИХ ПИСЕМ! Не забудьте указать

ваш точный адрес. у
1 — 1 .

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКИИ

ЗАВОД
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
приглашает на работу

МАШИНИСТОВ котель-
ном.

3—2

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16

января — «Она и дьяволы».

(Две серии). Начало в 17, 20
часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16
января — «Влюбленный муж-

чина». Начало в 18.10, 20, 21
час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
16 января — «Холодный пот».

Начало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 16 января — «Роковая
ошибка». Начало в 17, 19, 21
час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 16 ян-

варя —•' «Бей первым, Фреди!».
Начало в 17, 19 часов.

•

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на работу

специалистов на должности:

НАЧАЛЬНИКА ОТК,
НАЧАЛЬНИКА колонны,

МАСТЕРА,
ВОДИТЕЛЕЙ категорий

«В», «С», «д».
3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ
требуются

на пЬстоянную работу
ЭКОНОМИСТ по плани-

рованию,

СЛЕСАРЬ по ремонту

оборудования.

3—2
•

ШАХТА № 3

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ»

аригяашает на работу

ГРУЗЧИКОВ сланца и

щебня (на обогатительную
установку).

3—2

: СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

срочно требуются

ВОСПИТАТЕЛИ,
ШЕФ-ПОВАР,

I ПСИХОЛОГ,
УЧИТЕЛЬ МУЗЫКИ И МУ-

ЗЫКАЛЬНЫЙ РАБОТНИК,
УБОРЩИЦА,
СЕЗОННЫЙ рабочий,

знающий строительное дело.

Обращаться по адресу: д. Б.
Поля, школа № 10. Проезд ав-

тобусом маршрута № 5. Теле-
фоны 2-20-78, 2-11-18, 2-29-35.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ

срочно требуется
ОБРАБОТЧИЦА мясных

гуш.

КОЧЕГАР.
Справки по телефону

2-27-42.
3-1

С
СЛАНЦЕВСКОИ

ШКОЛЕ №3
срочно требуются

УБОРЩИЦЫ (две),
ГАРДЕРОБЩИЦА.

3—2

Коллектив трудящихся
Сланцевского производствен-
ного объединения грузового

автотранспорта выражает

глубокое, искреннее соболез-
нование Сергею Николаеви-
чу Лрибыткову по поводу

смерти отца — старейшего
работника объединения.

Жильцы дома № 12а
по улице Кирова глубоко
скорбят по поводу смерти

ФЕДОРОВОЙ Татьяны Фе-
доровны и выражают собо-
лезнование семье, родным и

близким покойной.

Коллектив школы-ннтер-
ната № 7 выражает соболез-
нование Светлане Муратов-
не ПЕДРАНГ по поводу

смерти матери.

Коллектив ЛПО «Ленин-
градсланец» глубоко скорбит
по поводу смеоти ФАТЬЯ-
НОВА Николая Николаевича
и выражает соболезнование
родным и близким.

Коллектив котельной шах-

ты «Ленинградская» глубоко
скорбит по поводу безвре-
менной смерти ИБРАГИМО-
ВОЙ Зинаиды Петровны и

выражает соболезнование
родным и близким.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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